

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 20.09.2023

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass beim neu errichteten „Schulcampus“ in der Langobardenstraße ausreichend Parkraum geschaffen wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Im neu errichteten „Schulcampus“ sind 33 Klassen.
Zumindest die Volksschüler werden überwiegend von den Eltern in die Schule gebracht.
In einem Flächenbezirk wie Donaustadt ist das Auto das Haupttransportmittel für diese Schüler.

Es ist jedoch keinerlei Verkehrskonzept zu erkennen. Schon die Schule am Hammerfestweg birgt jeden Tag ein Chaos für die Anrainer.

Mit dem neu errichteten „Schulcampus“ und einer Abbiegespur ins „Nichts“ wird das Verkehrschaos noch verstärkt.

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann